

Article écrit par Nicolas HEIDET le 10 mars 2015

MCLAREN P1 GTR : POUR LA COURSE

Egalement chez McLaren, une version dédiée à la course pour la P1.

Nommée P1 GTR, cette déclinaison beaucoup plus radicale visuellement se caractérise par son système hybride dont la puissance passe de 916 ch à plus de 1 000 ch. Autre détail, le poids de la voiture a aussi été réduit afin d'améliorer le rapport poids/puissance. Bien entendu, il est question ici de s'attaquer à la Ferrari FXX K qui affiche un niveau de puissance similaire, qui pourrait être la patronne...